

---

**De:** Geipan

**Envoyé:** lundi 28 avril 2008 10:56

**À:**

**Objet:** RE : Possible observation d'un PAN

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté, à notre connaissance, votre témoignage d'observation que nous allons analyser.

Nous vous recommandons de faire une déposition à la gendarmerie de telle sorte que nous puissions disposer d'un maximum d'éléments pour effectuer une analyse de votre observation..

De part, la loi sur la protection de la vie privée, nous sommes tenus d'anonymiser tous les témoignages.

Cordialement

GEIPAN

Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

**De :**

**Envoyé :** vendredi 25 avril 2008 19:37

**A :** Geipan

**Objet :** Possible observation d'un PAN

Madame, Monsieur,

Je vous envoie le présent mail afin de vous faire part de l'observation que j'ai fait aujourd'hui d'un phénomène qui m'a semblé étrange. Il était environ 18h30 aujourd'hui quand je roulais sur la route nationale 12 en direction de Morlaix au lieu dit du Douron, peu avant la commune de Plouigneau. J'ai été intrigué par une lueur très brillante vers le Nord Ouest, à mes 10 ou 11H. Cette lueur disparaissait et réapparaissait. J'ai pensé à la lumière du soleil qui se serait réfléchi sur un avion volant à basse altitude ou en approche de l'aéroport de Morlaix, seulement l'objet m'a paru immobile. Je l'ai perdu de vue à mesure que je descendais au fond de la vallée. Le temps que je monte la côte qui suivait et je n'ai plus vu le phénomène. A cette heure un nombre relativement important de véhicules se trouvaient sur cette route, aussi il me semble fort possible que je ne sois pas la seule personne à l'avoir vu. En espérant que ceci trouvera une explication, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

P.S. : Si ceci était amené à être publié, je vous serais reconnaissant de bien vouloir effacer toutes traces de mes coordonnées ou de mon identité.